

Artikel vom 05.01.2020

CSU-Neujahrsempfang in der Fraunhofer-Halle

## Gelungener Jahresauftakt mit Dr. Ludwig Spaenle



Gastredner Dr. Ludwig Spaenle und Oberbürgermeister Markus Pannermayr umrahmt von den "Kaminkehrer-Stadtratskandidaten".

Gemeinsam mit der CSU-Stadtratsfraktion hat der CSU-Kreisverband Straubing-Stadt das neue Jahr mit dem traditionellen Neujahrsempfang im Foyer der Fraunhoferhalle begonnen und auf den Kommunalwahlkampf eingestimmt.

Als Gastredner wurde in diesem Jahr **Dr. Ludwig Spaenle**, der Antisemitismusbeauftragte der bayerischen Staatsregierung, begrüßt. Rund 500 Gäste hatten Oberbürgermeister Markus Pannermayr als CSU-Kreisvorsitzender und Peter Mittermeier als Fraktionsvorsitzender zum Neujahrsempfang eingeladen.

Eindrücke des Abends finden Sie in unserer Bildergalerie: